

Villa Alemana: incendio en toma consume una casa, seis rucos y un taller

Bomberos de Quilpué y Villa Alemana acudieron al lugar, junto a equipos municipales de gestión de riesgos, dos brigadas y un técnico de Conaf.

Ryoko Kanazawa
 La Estrella de Valparaíso

Un voraz incendio estructural se desató la noche del lunes en el límite de las comunas de Villa Alemana y Quilpué, afectando una toma de terreno en el sector. Según informó la Municipalidad de Villa Alemana, las llamas destruyeron por completo una vivienda de material ligero y un taller de bicicletas. El delegado presidencial de Marga Marga, Fidel Cueto, confirmó que el siniestro también consumió seis rucos en el mismo sector.

Cristian Cruz, de 53 años, es uno de los afectados. Con una discapacidad en sus pies, trabaja en la mantención de muebles y, junto a su vecino, tenía un taller de bicicletas.

“Llevo dos años viviendo acá. Hice un ranchito en una toma. No estoy muy bien porque me quedé sin nada”, comentó.

Recordó que él estaba trabajando cuando vio el fuego acercándose. “Venía del cerro hacia acá. Uno queda shockeado. Estoy con un vacío en la mente porque yo soy pobre y me quedé con lo puro puesto”.

Cristian vivía solo, acompañado de sus tres gatos, dos de los cuales murieron en el incendio. “Son dos angelitos más para el cielo”, señaló. Y aunque la municipalidad le



DESDE LA MUNICIPALIDAD YA SE ENCUENTRAN REMOVIENDO ESCOMBROS.



LA CASA CONTIGUA ESTUVO A PUNTO DE SER CONSUMIDA

ofreció ayuda a través de un número telefónico, él expresó su escepticismo: “No creo en esas cosas”.

Además, señaló que la rapidez con que se propagó el fuego podría haberse debido a la gran cantidad de pasto alrededor, aunque su zona está más des-

pejada: “Como la casa estaba construida de material reciclado, más rápido prendió. Pero en ese momento yo quedé bloqueado, sentía miedo, todavía siento miedo”.

Por el momento, Cristian se estará quedando con su vecino, con quien compartía el taller de bicicletas, mientras encuentra una solución. La casa contigua, habitada por Javier Sepúlveda, de 50 años, y su esposa, logró salvarse, aunque ambos vivieron un gran susto. En cuanto al origen del incendio, Javier comentó: “Resulta que andaban

unos niños jugando por aquí por el cerro, no sé si habrá sido intencional o no. La cosa es que cayó una bengala para el lado del bosque y empezó a agarrar de allá hacia la casa de nosotros”.

Consultado sobre el taller que compartía con Cristian, mencionó: “Nosotros teníamos un taller que arreglábamos bicicletas, muebles y eso lo perdimos todo, pero eso se puede recuperar”.

REUNIÓN

Durante la jornada de ayer, el alcalde de la comuna Nelson Estay se reunió con el director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) para planificar acciones preventivas ante posibles catástrofes como esta.

“Nos trajo buenas noticias. Nuestros planes ya están con visación. Por lo tanto, hoy día, nos queda una etapa de coordinación con él para poder enfrentar cualquier tipo de emergencia.” señaló. ☺

PREVENCIÓN

El director regional de Senapred, Christian Cardemil, destacó que la comuna de Villa Alemana ha avanzado significativamente, lo cual se refleja en la rápida contención del incendio. “La comuna atiende a toda su planificación ya recomendada lo cual es un tremendo avance al respecto para brindar mayor seguridad a los vecinos”.